



Évelyne Tauleigne

Née un 20 mars.
Avocate,
Bâtonnier barreau de Grenoble.

Ma force intérieure, que j'ai envie de communiquer, transmettre aux autres à ceux qui ont besoin.

La lâcheté, elle tend à projeter sur les autres la responsabilité qu'on refuse d'assumer.

C'est à la fois une limite géographique et une appartenance sociale et culturelle, que l'on a envie de dépasser comme toute limite, mais que l'on ne peut s'empêcher de revendiquer comme toute appartenance.

J'en ai plusieurs dans plusieurs domaines... notamment :

- professionnellement, continuer à participer à la représentation de ma profession dans les instances nationales (nous n'avons pas d'instance régionale) ;

- sportivement, continuer le plus longtemps possible la pratique du karaté jusqu'à l'obtention du 8^e dan !

- personnellement, finir d'écrire mon livre, grimper au sommet du mont Blanc, sauter en parachute.